
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１８日） 

                                                                             　　　３－１

 　　　　自　由　民　主　党 　　   　　　　３０番            　　先　　崎　　温　　容

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　「こどもまんなか社会」の実現に向けた取組について   

   

　１　知事は、「こどもまんなか社会」の実現に向けてどのよ 知 事 こども・青少年

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。　  政策課 

   

　２　県は、夫婦が協力しながら子育てに向き合うことの重要 こども未来局長 　　　〃 

    性をどのように啓発していくのか尋ねたい。　   

　　　　　   

　３　県は、県内企業における多様で柔軟な働き方の実現にど 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　更なる復興・創生に向けた取組について   

   

  １　県は、福島イノベーション・コースト構想を支える人材 企画調整部長 福島イノベーシ

　  の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。　　  ョン・コースト

　　  構想推進課 

   

　２　県は、ハイテクプラザにおける県内企業の成長産業への 商工労働部長 産 業 振 興 課 

　　参入促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

　   

　３　県は、農業分野の研究において、高い専門性を有する人 農林水産部長 農 業 振 興 課 

　　材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　スマート農業の推進について 〃 　　　〃 

   

　　県は、容易に導入できるスマート農業の普及にどのように   

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　本県の新たな広報活動について   

   

　１　県は、海外に向けた情報発信にどのように取り組んでい 生活環境部長 国 際 課 

　　くのか尋ねたい。   



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　県は、今月公開予定のふくしまポータルを県民に身近な 企画調整部長 デジタル変革課 

アプリにするため、どのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

　　　   

　３　高校生等が第一線で活躍するクリエイターの思いや技術 総 務 部 長 広 報 課 

に触れる機会を設けるべきと思うが、県の考えを尋ねた   

い。   

   

五　台湾からの誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　　県は、サイクリングを活用した台湾からの誘客にどのよう   

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


